



Fraktion Offenbach für alle (Ofa)  
Stadtverordnetenfraktion der PIRATEN, Junges Offenbach und Die PARTEI

Offenbach, den 21.02.2022

### **Pressemitteilung**

ZUR SOFORTIGEN VERÖFFENTLICHUNG

## **Die Stadt soll sich zur Nachhaltigkeit bekennen**

### *Antrag der Ofa-Fraktion*

Die Fraktion Offenbach für alle (Ofa), bestehend aus PIRATEN, Junges Offenbach und Die PARTEI, stellt zur nächsten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung einen Antrag für ein Bekenntnis der Stadt zu einer nachhaltigen Kommunalpolitik.

Die Fraktion beantragt, dass sich auch unsere Stadt Offenbach zur Nachhaltigkeit bekennt und eine Musterresolution unterzeichnet

([https://skew.engagement-global.de/files/2\\_Mediathek/Mediathek\\_Microsites/SKEW/Themen/Global\\_Nachhaltige\\_Kommune/Beschlusse\\_und\\_Papiere/Musterresolution\\_2030-Agenda.pdf](https://skew.engagement-global.de/files/2_Mediathek/Mediathek_Microsites/SKEW/Themen/Global_Nachhaltige_Kommune/Beschlusse_und_Papiere/Musterresolution_2030-Agenda.pdf)).

Damit würde die Stadt signalisieren, dass sie hinter den Zielen einer nachhaltigen Politik steht. 195 Kommunen haben dies schon getan, leider ist Offenbach bisher noch nicht dabei. Die Ofa beantragte außerdem, dass sich die Stadt um eine Beteiligung am Projekt „Global Nachhaltige Kommunen“ des Hessischen Umweltministeriums beteiligt (<https://umwelt.hessen.de/Presse/Kommunen-koennen-sich-bewerben>).

Fraktionsmitglied Julia Endres kommentiert: „Es geht darum, kommunale Nachhaltigkeitsstrategien zu entwickeln. Um dem Klima durch Umweltschutzmaßnahmen wirklich zu helfen, ist der erklärte Wille zu gemeinsamen Anstrengungen nötig. Wir wollen den CO<sub>2</sub>-Ausstoß nicht nur marginal, sondern auch wirksam reduzieren und die Nachhaltigkeitsziele der Vereinten Nationen ernst nehmen. Denn das verstehen wir als unsere Verantwortung, die wir als Stadtverordnete den Bürgerinnen und Bürgern gegenüber haben.“

Dr. Annette Schaper-Herget ergänzt: „Eine Beteiligung der Stadt an dem Programm des Hessischen Umweltministeriums wäre ein Gütesiegel, das sowohl Chance für die Refinanzierung entsprechender Projekte der Stadt Offenbach bietet als auch auf dem Feld des Stadtmarketings nützlich sein wird, indem städtischen Unternehmungen und der Verwaltung umweltbewusstes Handeln bescheinigt wird.“

Siehe hierzu auch unseren Blogbeitrag: <https://www.ofa-fraktion.de/2022/02/21/nachhaltigkeit/>